

Monsieur Menguisteab Tekeste,
sa famille, ses amis, ainsi que
les interprètes d'Appartenances
et de l'Association Pan Milar,

ont la profonde tristesse
d'annoncer le décès de

Madame Almaz Tekeste

enlevée à leur tendre affection,
le 2 janvier 2015, après une
brève maladie, à l'âge de 49 ans.

Elle repose désormais à Asmara
(Erythrée), où les obsèques ont
pu avoir lieu dès son arrivée le
16 janvier 2015.

*Adresse du courrier à acheminer
à la famille : Myriam Heyraud,
ch. du Levant 2, 1264 St-Cergue*